

KÖFLACH

65 weststeirische Lehrlinge wurden für ihre Erfolge geehrt

Sie sind jung, talentiert und Hoffnungsträger für die regionale Wirtschaft: Am vergangenen Freitag wurden bei der Lehrlingsgala des Ausbildungsverbundes (ABV) in der ehemaligen Learhalle im Werk zwei der Krenhof AG 65 Weststeirerinnen und Weststeirer für ihre Ausbildungserfolge geehrt. „Wir wollen unseren Nachwuchskräften, die in der Berufsschule und bei der Lehrabschlussprüfung ihr Können unter Beweis gestellt haben, zeigen, wie stolz wir auf sie sind“, freute sich Sonja Hutter vom ABV.



Oliver Zeisberger moderierte die Gala

RAPHAEL OFNER

KL. Zeitung 3.10.2017